

Kapolres Way Kanan Hadiri Apel Siaga Pengawasan Pilkada Serentak Tahun 2024

AftisarPutra - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Nov 24, 2024 - 18:50



WAY KANAN – Kapolres Way Kanan AKBP Adanan Mangopang turut hadir dalam kegiatan apel siaga pengawasan tahapan masa tenang pemungutan dan penghitungan surat suara Pilkada Serentak 2024 yang digelar Bawaslu Kabupaten Way Kanan, di Lapangan Buay Pemuka Kabupaten Way Kanan. Minggu (24/11/2024).

Apel siaga pengawasan pemilihan serentak Tahun 2024 ini mengangkat tema

“Bersama Rakyat Awasi Pemilu Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu”.

Turut hadir Ketua Bawaslu Way Kanan, Dandim 0427/Way Kanan, Kajari Way Kanan, Asisten I Pemda Kabuapten Way Kanan, Ketua dan Komisioner KPU Kabupaten Way Kanan, Kadis Perhubungan Kabupaten Way Kanan, Komisioner dan anggota staf Bawaslu Bawaslu, Kasat Pol-PP, Kadis Dukcapil, Camat Blambangan Umpu, anggota Sat Pol PP, Panwascam dan PKD Se-Kabupaten Way Kanan, perwakilan PPK Kecamatan Blambangan Umpu, Saka Adyasta Pemilu Kabupaten dan anggota staf Bawaslu Kabupaten Way Kanan.

Dalam kehadirannya pada kegiatan apel siaga ini, Kapolres Way Kanan AKBP Adanan Mangopang melalui Kasihumas Ipda Mukhtiar menyampaikan komitmen pihaknya untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada serentak 2024, sekaligus memastikan pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan lancar.

Menurutnya apel ini merupakan bagian dari tugas pengawas untuk dapat mensukseskan pesta demokrasi yang akan segera dilaksanakan,”ujarnya.

Dalam sambutan Ketua Bawaslu Way Kanan Sukindra Rahayu menyampaikan kegiatan apel siaga ini dilaksanakan secara serentak Se-Provinsi Lampung dalam rangka optimalisasi pengawasan masa tenang Pilkada dan pengawasan masa pemungutan serta penghitungan suara Pilkada 2024.

Lanjutnya, masa tenang dilaksanakan selama 3 hari yang dimulai dari hari ini tanggal 24 November 2024 sampai dengan tanggal 26 November 2024. pada tahapan masa tenang tidak ada satu Paslon yang melaksanakan Kampanye.

Tugas kita sebagai pengawas, oleh karenanya Bawaslu akan melaksanakan penertiban Alat Peraga Kampanye sesuai dengan aturan yang telah ditentukan, semoga Pilkada di Wilayah Kabupaten Way Kanan berjalan, aman, damai dan kondusif,” ungkap Sukindra.

Lanjutnya dalam rangka melaksanakan suksesi pembangunan demokrasi dalam hal ini pemilihan Kepala Daerah, Bawaslu Kabupaten Way Kanan menugaskan seribu lebih anggota untuk melakukan tugas sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya,” jelas Sukindra.

Setelah selesai apel siaga pada pukul 08.30 WIB, Bawaslu didampingi Forkopimda, KPU, Panwascam, Dishub, Sat Pol PP dan Pramuka Kabupaten Way Kanan melaksanakan patroli penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) yang terpasang disepanjang jalan utama Kecamatan Blambangan Umpu, Way Kanan.

Sementara, pelaksanaan penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) ini juga dilaksanakan secara serentak di 15 Kecamatan Se-Kabupaten Way Kanan oleh Panwaslu Kecamatan dengan Uspika masing – masing Kecamatan,”tambahnya.